

ACTUALITÉ : ORNE

Jeudi 17 avril 2025

Lutte contre les discriminations : au Mêle-sur-Sarthe, une séance de théâtre interactif pour sensibiliser les jeunes footballeurs

Mercredi 16 avril, la compagnie Le Trimaran a animé une session de théâtre interactif au Mêle-sur-Sarthe, à destination de jeunes joueurs de l'Union sportive mêloise. Pendant près de deux heures, cinq adolescents ont pris part à des saynètes abordant les discriminations dans le sport, notamment l'homophobie. L'événement s'inscrivait dans le cadre du programme « Graine de sportifs » piloté par la Fédération française de football.

Entre prises de conscience et résistances

Selon Tendance-Ouest, les réactions des jeunes ont été diverses à l'issue de l'atelier. « C'était bien mais ça ne m'a pas fait changer d'idée », reconnaît Antoine, 14 ans. À l'inverse, Tristan, du même âge, confie : « C'était intéressant, ça peut nous faire ouvrir les yeux. » Conscient de l'impact des paroles sur le terrain, il poursuit : « Je vais peut-être moins dire d'insultes car on ne sait pas comment peut réagir la personne en face. »

Un chantier de sensibilisation encore nécessaire

Justine Duvinage, comédienne de la compagnie, souligne l'importance de ces interventions : « Il y a encore du travail. Beaucoup pensent que les insultes homophobes sont anodines, dites pour rire. » Elle rappelle que l'homophobie reste une cause majeure de suicide chez les adolescents et que certaines paroles peuvent peser lourdement. À l'issue des scènes jouées, un temps d'échange a permis aux jeunes de discuter plus librement de ces sujets sensibles.

Semer une graine pour faire évoluer les mentalités

« Nous ne cherchons pas à leur faire changer d'avis sur le moment, mais plutôt à planter une graine », conclut Justine Duvinage. Une démarche de sensibilisation qui espère porter ses fruits, sur et en dehors des terrains de football.